S.

山田忠さんからの投稿 野方中学校の同窓会を開催!



昭和28年野方中学校卒業生喜寿同窓会 神一行機



平成27年5月17E



野方中学校を昭和28年に卒業された皆さんが、『平成最後の同窓会』(写真一番下)を開催しました。

これは、発起人の山田忠さんを中心に定期的に開催しており、還暦祝い(写真一番上)や喜寿祝い(写真中央)の際にこれまで開催しています。

投稿された山田さんは、「81歳になっても、いつまでも爽やかな青春の気持ちを忘れず、素晴らしい仲間である同窓生と共に、一日一日を大切に健康で頑張っていきたい」と同窓生に向け感謝の念を述べました。

(写真提供:山田 忠さん)

天皇陛下御在位30年を記念して 大丸地区に桜を植樹



2月16日(土)、大丸地区農業構造改善センター周辺にサトザクラの木を50本植樹しました。これは、天皇陛下御在位30年を記念し、大崎町みどり推進協議会の主催でおこなわれました。当日は大丸公民分館と東串良漁協の関係者や町長はじめ役場職員約60名が参加し、5種類の桜の木を植樹しました。

歯科優良児と8020運動達成者の受賞式をおこないました!





2月24日(日)、町中央公民館大ホールにおいて、『第12回すこやか交流会』が開催され、そのなかで、歯科優良児と8020運動達成者の授賞式がおこなわれました。

8020運動達成者は、80歳以上で自分の健康 な歯が20本以上ある方で、今回8名(当日出席 5名)が受賞しました。

また、就学時歯科検診において、虫歯ゼロ達成者の子どもたち35名(当日出席21名)の表彰も同時におこなわれました。

受賞された皆さん、おめでとうございます。